

Pour diffusion immédiate

Décès de Nelson Mandela

MISE EN BERNE DU DRAPEAU DE LA VILLE DE LÉVIS

Lévis, le 6 décembre 2013. – La Ville de Lévis répond à l'invitation de l'Union des municipalités du Québec (UMQ) en mettant en berne son drapeau afin de rendre hommage à M. Nelson Mandela, décédé le 5 décembre dernier à l'âge de 95 ans.

« Ce geste symbolique témoigne de la volonté de la Ville de Lévis de se joindre aux autres villes québécoises ainsi qu'aux citoyens et citoyennes du monde entier pour rendre hommage à ce personnage emblématique de la lutte pour les droits de l'homme », a déclaré M. Gilles Lehouillier, maire de Lévis.

Une cérémonie nationale à la mémoire de l'ancien président sud-africain se tiendra le mardi 10 décembre prochain près de la ville de Johannesburg, Afrique du Sud. Il sera inhumé le dimanche 15 décembre dans son village de Qunu, situé dans la province du Cap oriental.

-30-

Source : Stéphane Guay
Conseiller en communication
Téléphone : 418 835-8288

